

令和2年6月18日

秋田県知事
佐竹 敬久 殿

秋田県看護連盟
会長 草彅 真子



新型コロナウイルス感染症患者に関わった医療従事者 及び感染症患者に対する誹謗中傷について

新型コロナウイルス感染症患者を受け入れる医療機関で従事する医療従事者や感染症患者が誹謗中傷や不当な扱いを受けたという報告が後を絶たない。

今回、県内の新型コロナウイルス感染症入院患者と直接関わった看護職にアンケートを実施したところ、看護職自身が周囲から誹謗中傷や不当な扱いを受けたと回答があった。

また、直接患者と関わる中で、感染症患者への誹謗中傷が酷く、悩んでいる患者を目の当たりにし、フォローの難しさを痛感し、患者が自殺に追い込まれるのではないかと不安だった等の悲痛な声があった。誰が悪いわけではないことは分かっているのであろうが、不安をぶつける対象は医療従事者や感染症患者ではない。

新型コロナウイルス感染症に関わった医療従事者及び感染者患者に対する誹謗中傷について対策を講じていただきたく、以下のとおり要望する。

【要望1】

新型コロナウイルス感染症に関わった医療従事者及び感染者患者に対する誹謗中傷について対策を講じていただきたい。